

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Borrarse de lista](#)

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional



CURSO ONLINE:
**LA MINERÍA DESDE LA PERSPECTIVA
DE LA ECONOMÍA ECOLÓGICA**
1RA. VERSIÓN
5 DE AGOSTO AL 22 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Contacto: consulta_cursos_1@cebem.org
Docente: Marthadina Mendizabal
Costo: 200 \$us.

Ingresar a:
<http://goo.gl/so8Gr>

Los recursos de la minería continúan siendo un activo natural importante en los países que se han consolidado como proveedores de materias primas. No obstante, la paradoja persiste respecto a que estos países no alcanzan a lograr niveles altos de vida para sus poblaciones, mientras que los países compradores les agregan valor y continúan enriqueciéndose. La preocupación por el medio ambiente en los primeros ha direccionado los esfuerzos de la gestión ambiental al control de los impactos ambientales, postergándose así el tema de fondo: la generación de riqueza y desarrollo genuino en los países que proveen estos recursos.

El Curso busca brindar una relectura panorámica de la minería desde la óptica de la economía ecológica, para establecer nociones que inspiren la gestión de las rentas generadas hacia un desarrollo socialmente más equitativo y económicamente más maduro. Hay un sinfín de cuestiones en juego y sobre las cuales la economía ecológica viene trabajando, y que ya permiten diseñar propuestas específicas para reemplazar la minería extractivista por comunidades mineras más sustentables que desarrollan sus faenas dentro de los límites físicos, biológicos y químicos de los ecosistemas.

Objetivos del curso:

Complementar la formación de los asistentes, en la visión de la minería y metales, como parte de ecosistemas físicos cuyos mecanismos funcionan dentro de límites sutiles pero rígidos, que trascienden a lo económico. Para ello se abordará las dimensiones económica, social y ecológica de la sustentabilidad de las actividades mineras, desde la óptica de los principios, criterios y herramientas de la economía ecológica.

A quienes está dirigido:

El Curso está dirigido a los hombres/mujeres del gobierno, universidades, políticos, profesionales, estudiantes de economía y ciencias ambientales, y comunidades mineras.

Modalidad:

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM. Los docentes especializados en el tema situará a los/las participantes en este modelo actual de enseñanza. El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los participantes.

Duración:

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Estimándose una dedicación de dos horas diarias al trabajo de aula.

Docentes:

Marthadina Mendizabal: Licenciatura en Ciencias Económicas (Mención Economía) y Univ. Jorge Tadeo Lozano, Bogotá, Colombia, validado por la Universidad Mayor de San Andrés, La Paz, Bolivia Magister en Acondicionamiento Urbano y Regional, Universidad París I (La Sorbona), Francia. Magister en Planificación Ambiental, Universidad Católica de Chile. Postgrado en Administración del Territorio, mención Ordenamiento Territorial, Institut International d' Administration Publique, París, Francia. Cursos de Economía Ecológica (Joan Martínez Alier, Instituto de Ecología Política, Chile), y Economía Ambiental (Instituto de Desarrollo Económico, Banco Mundial)

SE OTORGARÁN BECAS PARCIALES DEL 25% A LOS PRIMEROS INSCRITOS

[Más información](#)

[Consultas](#)

[Preinscripciones abiertas](#)

Base de datos de profesionales

*"El CEBEM ha hecho modificaciones como parte de su labor en apoyo a los profesionales de las Ciencias Sociales, económicas y ambientales. Continuando con el mismo espíritu, mantenemos la base de datos de profesionales y la ponemos a disposición de quienes difunden convocatorias con nosotros. Si desea formar parte de esa base de datos y ser considerado prioritariamente cuando se presenten oportunidades, **regístrese en el siguiente ENLACE**. El acceso a la base es restringido por lo cual se requerirá acceso para la misma.*

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes